



Rencontre de l'exarque patriarcal d'Europe occidentale avec le chef de l'Archevêché des paroisses de tradition russe en Europe occidentale

Le 22 octobre 2020, à Paris, le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale a rencontré le métropolite Jean de Doubna, archevêque des paroisses de tradition russe en Europe occidentale.

De nombreux thèmes ont été soulevés au cours d'un entretien fraternel prolongé, portant sur la coopération entre ces deux structures du Patriarcat de Moscou en France et dans les autres pays d'Europe de l'Ouest.

Les hiérarques ont aussi discuté de la préparation de la célébration du premier anniversaire de la réunification de l'Archevêché avec l'Église orthodoxe russe.

Si la situation épidémiologique le permet, les métropolites Jean et Antoine célèbreront ensemble la Divine liturgie, le 8 novembre, puis un office d'action de grâces, à la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski, rue Daru, à Paris.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45321/>